# 平成30年1月発行 121号 発行:トピックス事務局 🧗

# 「道徳」及び「道徳プラス」公開授業 (10月30日)

「道徳」及び「道徳プラス」の公開授業を行いました。 題材について真剣な様子で考え、活発にペアやグループ で意見を交わす様子が見られました。少し恥ずかしそうにしながらも、ロールプレイングで登場人物の立場に立ち、 自分の考えを発表する生徒の姿が見られました。



### 学校公開・学校説明会 (11月3日)

学校説明会では、生徒会が本校の概要について来校された方々に説明を行いました。また学校公開では、見学に来 た中学生に校内の案内を行いました。



## 校内持久走大会 (11月17日)

神之池陸上競技場で校内持久走大会を行いました。少し肌寒いものの天候に恵まれ、皆懸命に走っていました。男 女ともに 1位は昨年と同じ生徒であり、 2 連覇を果たしました。クラス優勝は 2D でした。



#### 第2学期終業式 (12月23日)

第2学期終業式を行いました。 あわせて部 活動や各種検定、皆勤賞等の表彰式を行いま した。今学期も多くの生徒が表彰されまし

#### 2 学年修学旅行 (12月17日~19日)

昨年度同様、本年度も沖縄を訪れました。

1日目はひめゆりの塔と平和祈念公園を見学し、その後ガマの入壕体験を行いました。平和祈念公園ではクラス毎に 用意した千羽鶴を、戦争で亡くなられた方々に向けて捧げました。ガマではガイドの方の案内のもと、入壕しました。 内部は明かりが一切存在せず、懐中電灯の光のみを頼りに歩きました。当時の人々がどのような環境で戦禍から逃れ暮 らしていたのかを考えさせられました。

2日目は班別タクシー研修でした。各班事前に作成した行程表を基に、シュノーケリングなどのマリンスポーツを行 ったり、美ら海水族館を見学したり、国際通りで食べ歩きをしたり、アメリカンビレッジで買いものをしたり、沖縄を 心から満喫している様子でした。

3日目はおきなわワールドへ行き、「スーパーエイサー」というエイサーの公演を全員で鑑賞しました。目の前で行 われる大迫力のパフォーマンスに生徒たちは釘付けとなっていました。

大きな事故や怪我なども無く、心に残る3日間となりました。



#### - 今後の予定(1月・2月) -

12日 小学校あいさつ運動

県東地区駅伝大会 就職支援セミナー(3年)

第3回英語検定(1次)

25日 わくわく職業体験(1年)

26・29~31日 学年末考査(3年)

9日 小学校あいさつ運動

13~16日 学年末考査(1年・2年)

18日 第3回英語検定(2次)

19日 前期生徒会役員選挙告示

